



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

- pour diffusion immédiate -

AVIS DE NOMINATION – UN NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL AUX COMMANDES DU COLLÈGE MONT-SACRÉ-COEUR

Le 2 avril 2024- Mme Élisabeth Bellefleur-Mercier, présidente du conseil d'administration du Collège, est heureuse d'annoncer la nomination de M. Frédéric Noirfalise au poste de directeur général du Collège Mont-Sacré-Coeur.

UN DIRECTEUR HAUTEMENT QUALIFIÉ

M. Noirfalise est titulaire d'une maîtrise spécialisée dans le leadership en éducation (*Masters of Arts – Educational Leadership*) ainsi que d'un baccalauréat en éducation physique (*Bachelor of Education – Physical Education*). Deux diplômes qu'il a obtenus à la réputée Université McGill.

Avec une quinzaine années d'expérience à la barre de postes de direction en milieu scolaire, sa connaissance des acteurs du réseau de l'éducation et la richesse de son parcours seront de précieux atouts pour assurer la relève de la direction actuelle. M. Noirfalise est reconnu pour sa finesse stratégique et son sens du devoir. Ses connaissances et compétences en éducation feront de M. Noirfalise un allié indispensable dans la réalisation des objectifs ambitieux que le Collège s'est fixés pour les années à venir.

TRANSITION TOUT EN DOUCEUR D'UNE ÉCOLE EN SANTÉ

Il est indéniable que le départ à la retraite de l'actuel directeur général ne laissera personne indifférent. Avec près de 34 années à œuvrer au sein du Collège, dont les 20 dernières aux commandes de l'établissement, M. Claude Lacroix a contribué de façon remarquable à l'évolution de l'école. Il quitte un collège vivant nourrit par une équipe extraordinaire qu'il a su administrer avec brio au fil des 3 dernières décennies.

Le Conseil d'administration est confiant que la qualité des programmes menés par M. Lacroix, ainsi que les valeurs du Collège perpétueront sous le leadership de M. Noirfalise. La transition commencera dès l'été 2024 pour assurer une passation fluide des différents dossiers, avec une entrée en poste officielle du nouveau directeur prévue pour le 5 août 2024.

Élisabeth Bellefleur-Mercier